

## La télé pas pour le rock (Indochine) - 1/1

### Dénonce les pratiques de France 2 envers Indochine...

Après avoir regardé l'émission "**Top of the Pops**" qui a été diffusée le mercredi 8 Janvier 2003 et avoir assisté à son enregistrement le 7, j'ai été très déçu par l'émission.

Etant fan du groupe Indochine, je trouve inadmissible qu'on fasse chanter un groupe comme ça en... Playback ! Quel révolte pendant l'enregistrement, avec des amis, on s'est presque fait sortir de la salle parce qu'on gueulait pour qu'on les laisse chanter !

Indochine est un groupe de rock avec une émotion et une sincérité, d'ailleurs il ne cesse de le revendiquer et on leur apprend quelques minutes avant l'enregistrement qu'ils ne chanteront pas !

Alors à quoi ça sert de présenter un groupe de musique si c'est seulement pour les montrer !

D'ailleurs si vous avez regardé cette émission, on remarque que Nicola Sirkis, le chanteur est en colère et ne montre pas d'enthousiasme et tant mieux !

Alors je voudrais jetté un Blâme à France 2 et aux créateurs et dirigeants de cette émission qui je pense ne survivra pas très longtemps !

Désormais, je me révolte autour de toute cette musique qui en veut que du fric et qui ne laisse pas les artistes s'exprimer et faire ce qui leur plait !

De plus, je tiens à dire qu'il en faut pas en vouloir à Indochine qui n'a pu reculer pour l'enregistrement, continuez à être nombreux à les écouter, à aller les voir en concerts car ils sont exceptionnels et ne cracher pas sur leur gloire...

NB: lien sur un autre article écrit par un fan et qui plaira aux indochinois!!!

[www.france-jeunes.net/article.php?artid=1016](http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=1016)